## Saint-Hélen

## École Tillion. Initiation aux premiers secours

En fin de semaine dernière, les élèves de CM1-CM2 de l'école publique Émilieet-Germaine-Tillion ont accueilli Gwenaëlle Martin, infirmière urgentiste à l'hôpital de Dinan. Durant deux heures, elle a initié les enfants aux gestes de premiers secours. Ils savent maintenant passer un message d'alerte, réagir en cas d'étouffement ou en présence d'une personne inconsciente qui respire ou non. Ils ont pu s'essayer au massage cardiaque sur un mannequin et ont appris à utiliser un défibrillateur (factice). Pour terminer la séance, l'infirmière a accompagné les enfants pour leur faire observer le défibrillateur de la commune... « C'est un appareil qui ne sert qu'à sauver des vies. En aucun cas, il ne faut jouer avec. »

